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Gentile Sig. Sindaco, 
dopo anni di attesa agli inizi di febbraio è stata finalmente 
riasfaltata Via Maute, una strada che permette il 
collegamento tra la frazione di Summaga ed il Comune di 
Cinto Caomaggiore. 
Fino a qualche tempo fa questa via rappresentava un 
“pericolo” per tutti coloro che la percorrevano a causa delle 
sue numerose buche e avvallamenti. 
Ormai più che una strada era diventata un pezzo di 
Emmental: le copiose precipitazioni, che ci sono state 
quest'anno e che hanno, in parte, rallentato i lavori di 
riasfaltatura, avevano determinato preoccupanti 
allargamenti delle buche preesistenti mentre nuove buche 
avevano fatto la loro comparsa un po' ovunque. 
Gli automobilisti erano costretti a zigzagare per evitare di 
finirci dentro con le ruote dell'auto. 
Questo per fortuna rappresenta ormai il passato: Via Maute 
adesso non è più “costellata” di buche con o senza acqua... 
Tuttavia Le voglio segnalare un fatto strano che ho notato 
percorrendo questa strada: essa non è stata riasfaltata in 
toto ma sono state “omesse” alcune parti come è ben 
evidenziato dal filmato che ho girato e che è possibile 
vedere al seguente indirizzo: 
http://dailymotion.virgilio.it/video/x8epsy_via-maute-a-
portogruaro_news 
In questi tratti, che sono stati tralasciati (?), l'asfalto 
mostra già segni evidenti di deterioramento per cui rimane 
veramente un mistero questa scelta . 
Oltretutto i cigli, che sono stati rialzati per permettere 
l'asfaltatura, non permettono il naturale e rapido deflusso 



dell'acqua piovana mettendo in difficoltà gli automobilisti di 
passaggio in più punti della strada e soprattutto al incrocio 
con Via Pramorin. 
Sergio Amurri dalle pagine di un noto mensile locale ha 
scritto di recente che per risolvere il problema di via 
Villastorta, per rimanere in tema di viabilità, occorre votarsi 
a Lei in qualità di Santo protettore dei Portogruaresi. 
Forse il Sig. Amurri ha proprio ragione perchè non è certo 
facile soddisfare tutte le richieste e le esigenze che 
provengono da una comunità di ben 27,000 abitanti con le 
riduzioni delle entrate attuate da questo governo ( si veda 
ad esempio il taglio dell'ICI) ed occorrono veramente i 
miracoli di un Santo per poter far quadrare il bilancio.  
Pur tuttavia, me lo lasci dire, alcune opere di questa 
Amministrazione lasciano un po' perplessi come il caso che 
ho sottoposto alla Sua attenzione. 
Rimango quindi in attesa di una sua cortese risposta. 
 
  
Cordiali saluti 
 
  
Stefano Zanet 
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